

# presse

---

## Niebel tritt Meinungsfreiheit mit Füßen

Zu den gestern bekannt gewordenen Vorwürfen um die Einmischung von Entwicklungsminister Dirk Niebel in die Arbeit der unabhängigen Menschenrechtsorganisation FIAN erklärt der entwicklungspolitische Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion Sascha Raabe:

Dirk Niebel tritt die Meinungsfreiheit mit Füßen. Statt sich wirklich mit dem Fall und dem Problem Landgrabbing in Uganda auseinanderzusetzen und an einer Lösung mitzuarbeiten, will er FIAN einen Maulkorb verpassen. Das ist ein einmaliger und völlig inakzeptabler Vorgang. Es ist erschreckend, dass solche Einschüchterungsversuche von Nichtregierungsorganisationen seitens der Bundesregierung in unserem Land vorkommen können. Der Minister schlägt sich einseitig auf die Seite des betreffenden deutschen Unternehmens und der ugandischen Regierung. Niebel hat in Uganda offenbar nur mit der Regierung und nicht einmal mit den Betroffenen gesprochen. Ihm geht es einzig und allein um die Wirtschaftsinteressen, aber nicht um die Aufklärung von Menschenrechtsverletzungen.

#### IMPRESSUM

HERAUSGEBER THOMAS OPPERMAN, MDB REDAKTION JOHANNES SCHWARZ

TELEFON (030) 227-522 82 / (030) 227-511 18

E-MAIL PRESSE@SPDFRAKTION.DE

TEXT KANN IM INTERNET UNTER [WWW.SPDFRAKTION.DE](http://WWW.SPDFRAKTION.DE) ABGERUFEN WERDEN.